SANTIAGO, junio 2 de 1992.-

EXCMO. SEÑOR PATRICIO AYLWIN AZOCAR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA <u>Presente</u> PERIODO PRESIDENCIAL 002995 ARCHIVO

Estimado Señor Presidente:

La reunión que he sostenido con V.E. el día lunes 1º de junio pasado ha significado para mí un grato apoyo a las innovadoras políticas públicas que he tratado de implementar en el Servicio Nacional de Menores, repartición del Estado con cuya dirección nacional V.E. me honró desde el inicio de su Gobierno.

La aplicación de las mencionadas políticas públicas en favor de los niños en riesgo social de mi país implican para todos los funcionarios del Servicio a mi cargo, y primordialmente para mí, un compromiso total de entrega hacia la causa porque los recursos son pocos y la tarea es muy grande.

La evaluación que Y.E. nos pidió en Octubre del año pasado respecto del Servicio y de nuestros funcionarios fue cumplida con lealtad y sin consideraciones políticas. Como resultado de esta evaluación llegué a la conclusión meditada y conversada, que la Directora Regional de Concepción, la señora María Graciela Araneda no estaba lo suficientemente comprometida con nuestro quehacer, no aún en el terreno de las labores rutinarias de supervisión técnica y financiera de los establecimientos colaboradores.

Sobre la base de estos antecedentes y previa consulta y apoyo a la Subsecretaría de Justicia, procedí a solicitar la renuncia a la referida Directora Regional con fecha 28 de abril p.pasado. Lamentablemente, como es de conocimiento de Y.E. el Sr. Ministro de Justicia no concedió a esta decisión el respaldo ministerial que era menester.

Como V.E. bien expresó en la reunión a la cual he hecho mención, la situación de autoridad en el Servicio a mi cargo ha quedado severamente menguada, lo cual me imposibilita continuar ejerciendo la Dirección Nacional de el, toda vez que un subalterno ha impuesto su criterio político sobre un Jefe Nacional de un Servicio Público.

Por las consideraciones anteriormente expuestas y con profunda desazón de mi parte, pongo a disposición de V.E. mi cargo de Directora Nacional del Servicio Nacional de Menores a contar de esta fecha, no sin antes agradecer de todo corazón las muestras de confianza, apoyo personal y aún dedicación a problemas acuciantes, que, permanentemente, el Presidente de Chile confirió a mi gestión.

Saluda atentamente a V.E.,

ORIANA ZANZI GARDILCIO Di rectora Nacional

SENAME